

本庄っ子

2024.6.20 本庄水辺の学園 松江市立本庄小学校
校長室だより No3 発行者 杉谷洋美



心を一つに体育会

6年生を中心に準備を進めてきた体育会。子ども達のはつらつとした表情に、この活動のねらいが十分達成できたなと感じております。朝方は小雨が降る中、たくさんの保護者、地域の皆様にお出かけいただきありがとうございました。皆様の声援が一層力になったことと思います。

<開会式>



<徒競走>



<1, 2年はれかな?あめかな?くもりかな?> <3, 4年ぐるぐる弁慶>

<5, 6年レツゴー, りん・リン・輪! 2024>



<応援合戦>(左から赤・青・黄)



<色別対抗リレー>



<閉会式>

水辺の学園開き

5月28日(火)に「水辺の学園開き」を小学校で行いました。昨年度は雨天中止となり、子ども達も大変残念がっていたため、今年は天気に左右されないよう体育館で行うことにしました。本庄保育所の3~5歳児さんと小学生、中学生の約140名での活動です。学園歌を歌い、中学生が交流活動として考えてくれた「じゃんけん列車」で楽しくふれあいました。みんな笑顔で活動を終えました。



サン・レイク宿泊研修

5年生がとても楽しみにしていた宿泊研修が、6月11日(火)、12日(水)に行われました。この研修のねらいは「約束や決まりを守って(規律)」「仲間と協力(協力)」して行動し、「友だちの良いところ(友情)」を見つけ「日常の学校生活に生かす(日常生活)」の4つです。準備や研修活動で学んだこと、意識したことを今後の生活でも発揮してくれると思います。



田んぼの稻もすくすくと育っています。

5月17日に保育所の園児さんと一緒に田植えを行いました。あれから稻はすくすく育っています。田植えを行った日は、気持ちの良い天気で、田んぼに入るときはやわらかい土の感触に驚いた5年生ですが、その後はすいすいと稻を植えていきます。手際よく植えるので、予定よりも早く田植えが終わってしまいました。この日は、児童・園児2~3人のチームに一人のボランティアさんが付いてくださるほど、たくさんの方にご協力いただきました。本当にありがとうございました。



今後の主な予定

6/25(火)3・4年生弁慶の史跡巡り

7/18(木)給食最終

6/28(金)授業公開日

7/19(金)終業式

7/20(土)~8/29(木)夏季休業